

## EDITORIAL

# *Engaños, fraudes y delitos de los profesionales chilenos*

En esta editorial de domingo nos vamos a referir a los profesionales de este país que por años se dedicaron a engañar, defraudar y cometer delitos con una herramienta que fue diseñada para ayudar y proteger a quienes tienen o experimentan problemas de salud, si se trata de aquellos Médicos, Abogados, Ingenieros, Contadores, parlamentarios, Cores, Alcaldes, Concejales y cualquier profesional universitario o técnico que en complicidad con doctores hicieron mal uso de las licencias médicas en Chile.

Esto contrasta con el 90% de los Chilenos que no pueden darse el lujo que estos señores y señoritas se otorgaron, para en primer término salir del país para tener en su mayoría vacaciones, pagadas por todos los chilenos, estos mismos que día a día se levantan o están obligados a trabajar para tener que comer y pagar sus cuentas de luz y agua.

Esta semana nos enteramos que a este ramo de flores de la corrupción se sumaron también los jueces, los parlamentarios y funcionarios del Congreso que también buscaban gozar del sistema, en viajes y escapadas fuera de las fronteras del país, mientras la mayoría de los chilenos trabaja y cuida su fuente laboral.

Ahora bien todos los chilenos nos preguntamos qué pasará con las sanciones o los despidos de estos literalmente «delincuentes», si dentro de los castigados o más bien dentro de aquellos que cometieron delitos o fraude al Fisco están quienes deben impartir «Justicia», es insólito por decir poco aquí nos damos cuenta una vez más que existen dos tipos de Chile... el de los de arriba y el de los abajo, estos últimos siempre tratan de cumplir con las obligaciones o leyes y que viven para trabajar y trabajan para vivir, en cambio existen los de arriba ese 10% que gozan del sistema a vista y paciencia de las autoridades y jueces.

En unos pocos días más estos delitos deben ser sancionados con multas en algunos casos y anotaciones en su hoja de vida de estos funcionarios y en otros casos legalmente sus despidos, como esperamos que pase la gran mayoría de los Chilenos, pero que no nos extrañe que como están involucrados los de «Arriba» esto ter-

mine en alguna norma parlamentaria que termine con algunas sanciones «burlescas» como por ejemplo que se diga que el funcionario se le descuenta un poco de su sueldo o también que se le haga llegar una amonestación por escrito.

Así estaríamos abalando una vez más la corrupción de la que estamos cansados la mayoría de los que en este país trabajamos para vivir y no como otros que llegan a sus cargos electos por la ciudadanía o designados por el partido o por la logia para que nos digan que tenemos que aceptar todos lo que ellos nos indiquen y de paso se rían en nuestra cara y que para ellos no existen leyes ni menos sanciones, ya está bueno de tanta sinvergüensura, hasta cuando se siguen robando nuestro país, no les basta con los sueldos millonarios que tienen y ahora más encima quieren un perdono, usted podrá ver y juzgar ya que los corruptos seguramente van a salvar a los corruptos, seguramente en pocas semanas más veremos cómo se arreglan los bigotes estos delincuentes con los otros delincuentes, y después salen en la TV o las radias (pagadas) hablando de cómo la delincuencia ha crecido en Chile, por favor que descaró... si entre ustedes mismos existen delincuentes la diferencia es que son de cuello y corbata.

Finalmente la justicia debe darnos una lección de que no estamos en un país donde vive la impunidad y la corrupción, pues si las sanciones o despidos nos son tales, es decir sino se llevan a cabo o no se cumplen, nos estarán dando una vez más los motivos y razones para creer que ustedes son el lado oscuro que destruyó Chile y ya nada nos diferencia de países tercer mundistas que tanto critican algunos sectores políticos, pues seremos como ellos y la imagen de Chile ya no será lo mismo, por eso la decisión que ustedes tomen es clave para dar un ejemplo de dignidad y moral que poco conocen... sólo así se pone fin a esto .. o podemos terminar en el fondo de la quebrada. Esto es sin llorar y no digan después que nadie les dijo lo que pasaría, aún es tiempo de ponerle fin a la fiesta «señoras y señores profesionales».